

凌雲台

ふるさとに笑顔広げる 龍野っ子
～笑顔 元気 感謝 安全～

龍野小学校学校便り
第30号
令和4年10月5日
文責：校長 大江律子

かいっぱい ～がんばった町陸上記録会～

9月30日町陸上記録会が実施されました。3年ぶりの開催となり、子供たちも初めての陸上記録会です。本年度は、トラック種目のみ集合しての開催になりました。龍野小の5・6年の子供たちは、練習時からとてもがんばって取り組んでいました。例えば、800m走に出場した子供たちは、毎回自分の記録を意識して練習しました。学校での練習もいつも全力でがんばる姿が見られました。これは、他の種目に取り組む子供たちも同じです。



30日の陸上記録会では、多くの子供たちが自己ベストを出すことができました。また、25名の子供たちが3位以内に入りました。何よりも素晴らしいことは応援態度でした。龍野小の子供を拍手で応援する姿がとても立派でした。

体育主任で、町陸上記録会の企画に取り組んできた岩永先生が教室に帰ると、陸上記録会への感謝の気持ちが黒板にいっぱい書かれていました。この大会を開いてくれた先生方への感謝の心も子供たちに育っていました。すてきな龍野小の子供たちです。



水俣で多くのことを学びました！ ～5年生～

27日(水)、3年ぶりに開催された「水俣に学ぶ肥後っ子教室」に参加しました。出発するときは大雨でしたが、水俣でフィールドワークをするときは、天気も上がり、全日程無事に見学ができました。

子供たちは、資料館の見学や語り部さんの話などメモをとりながらとても真剣な態度で学習を進めました。また、環境学習では、SDG'sの視点から環境問題について考えました。子供たちは、貴重な体験の中からもたくさんのことに気づき、考える時間になりました。終わりの式で、今日学んだことをまず家の人に伝えたいと話してくれた5年生です。

これからどんな発信をしてくれるか、とても楽しみです。貴重な学びの場になりました。



楽しかった見学旅行～3年生～

30日(金)3年生が見学旅行に行ってきました。3年生の見学旅行は、天気に恵まれ、三角方面と上益城消防署の見学をしました。

まず、工場見学で「みなと醤油」の見学です。醤油の製造方法など見学させていただき、醤油を実際にブレンド体験もさせていただきました。また、三角西港で昼食をとり、海のピラミッドの中を探検した3年生。何度も何度も動き回ったそうです。

最後に、上益城消防署で消防署の通信指令室や訓練の様子、消防車の中など、たくさん見学させていただきました。子供たちはとても熱心に見学をしていました。充実した1日になりました。

